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ここは建築物の基礎となる骨組みのプロ集団です。鉄筋施工技能士でもある代表にお話を伺いました。

　株式会社 DAIEI　様

DATE
株式会社DAIEI
設立　平成 26年 5月
従業員数　約 20人 ( パート含む )
所在地　〒470-0103　愛知県日進市北新町福井 182-245
電話　0561-76-4195
FAX　 0561-76-4196
http://www.daiei-tekkin.co.jp/

マンションや工場といった、鉄筋コンクリートの建物などの骨組みとなる
鉄筋の工事一式を請け負っているのが、大榮 ( おおえ ) 達也さんが代表を務
める株式会社DAIEI です。積算から加工、組み立てまで行います。国家資格
である鉄筋施工技能士も数人在籍していて、大榮さんもその 1人。
　鉄筋が組み上がるとそこをコンクリートが覆っていくので、建築物が完成
すると鉄筋は見えません。だからこそ間違いは許されません。大榮さんもこ
の仕事で最も大切にしているのは「仕上がりの正確さ」「安全」「工期の厳守」
だと言い切ります。
　実際、同社では事前の打ち合わせを細かく行い、確認作業も徹底的に行い
ます。そしてそれだけ慎重に仕事をするので、完成した時の達成感もとても
大きいそうです。「鉄筋工事は複雑なパズルやプラモデルを組み立てるよう
なもの。その醍醐味がこの仕事の魅力でもある」と大榮さんが教えてくれま
した。
　ただ、近年は他の建築業界同様、人材不足が大きな課題。鉄筋工事は力仕事だと思われがちですが、実は技術が何よ
りもモノを言う仕事であり、大事なのは本人のやる気だと言います。そういう意味では女性にも関心を持ってほしいも
の。また、大榮さんは経験を積んだ高齢者などの元鉄筋工に再就職してもらい、外国人技能実習生らの人材育成などに
力を発揮してほしいそうです。
　そう、同社では 4年ほど前から、愛知商工連盟協同組合を通じてカンボジアからの技能実習生を受け入れています。
現在 9人の実習生がいますが、皆素直で勤勉で、覚えも早く、熱心に技術を学んでいるそうです。
　さて、最後に大榮さんに今年の抱負を伺いました。「今まで忙しくて後回しにしてきたことも、原点に立ち返ってス
ピード感を持って迅速に対応し、１つずつ取り組んでいきたい」とのことでした。

「正確さ」 「安全」 「工期の厳守」 の鉄筋工事

株式会社DAIEIのパワフルなスタッフの
皆さん

まずは実際の組み立てに使う長さ、形状に鉄筋を加工

職人による鉄筋の組み立て作業

新年明けましておめでとうございます。
　旧年中は皆様に大変お世話になりました。誠に有難く、篤く御礼申し上げるとともに、本年
もご指導ご鞭撻をいただきますよう宜しくお願い申し上げます。
　平成の時代も今上陛下のご退位により、本年 4月をもって終わります。新年号が何になるか
は知る由もありませんが、思い起こすのは昨年末の陛下の記者会見のお言葉です。新憲法の象
徴天皇の在り方を問い続けられ、国民に寄り添い、世界の平和と私たち国民の幸福に思いを馳
せられ、沖縄に言及されました。時に涙声であったとの記事を見て、覚えず国民の一人として
涙しました。改めて平和への誓いを新たにした次第です。
　本年は巳亥の年回りです。易によれば絶好調ではあるが、増長
すれば破滅との両面併せ持つ年だそうで、好調の時もおごらず、
ひたすら真摯に取り組めば将来大輪の花が咲くとのことです。
　今年も理事、スタッフ一同精励努力し、組合員の皆様のために
愚直に注力して参る所存です。
　何卒宜しくお願い申し上げます。

　今年 2019 年から外国人材受入れの新しい制度がスタートします。外国人技能実習制度の活用を積極的に進め
てきた愛知商工連盟協同組合は、この法案の行方を注視してきましたし、また組合員の皆様も随分と気にかけて
こられたでしょう。
　法案が議会を通過する際、議論が尽くされていないと感じた人も多かったかもしれません。外国人技能実習制
度でも技能実習生を不当に扱う、一部の悪質な企業の存在が問題視され、それが今回の法案の審議でも取りざた
されました。
　しかし、不埒な企業はほんの一部であって、多くの企業は真面目に取り組んでいます。それでも、世間はマス
コミ報道こそすべてと鵜呑みにしてしまう傾向があります。1本の枯れ木を見て山全体が枯れていると思うのは
賢者ではない、と誰かが言っていた気がします。マスコミが流すイメージだけで物ごとを判断してしまわないよ
うにしたいものです。

中小企業をサポートする愛知商工連盟協同組合。
　　　今年もよろしくお願いします。

コラム　外国人材受入制度始まる


